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Hercher hat aber keinen Profivertrag oder?

Versteh ehrlich gesagt auch nicht wieso man ihn zurückholen und behalten bzw in die
U21 stecken sollte? Bei den Profis gibts genug bessere Alternativen zu ihm und ich
denke nicht dass er bei der U21 nochmal so herraussticht dass man ihn hochziehen
könnte.

Am besten abgeben, und selbst in Liga 3 wird er es mMn schwer haben noch Fuß zu
fassen.

Und falls er sich dann in vier Jahren nach x Stationen irgendwo in der zweiten Liga durchsetzt
wird wieder rumgriener das man so einen abgegeben hat.

Der Hercher wird die Welt nicht verdienen und nachdem im letzten Jahr eine beachtliche Anzahl
an Spielern aus der Amateurtruppe zu den Profis hochgezogen wurde wird es denen auch nichts
schaden einen halbwegs talentierten Spieler zu bekommen.

Ob er sich nochmal durchsetzt oder nicht steht in den Sternen. Aber bei einem jungen Spieler
kann man ruhig eine Chance mehr geben.

Zu verlieren haben wir ja eigentlich nix.
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